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REFORMULAÇÃO DA REDE 220kV NA ZONA DO PORTO (PR1210)

Ex.mos Senhores,

Em referência ao assunto em epígrafe e tendo presente a "Questão 13: Como avalia a
necessidade no curto prazo da concretização destes investimentos no horizonte temporal
do PDIRT-E 2024?" e, na qualidade de residente durante 61 anos no concelho da Maia, 21
dos quais em Vermoim, bem perto da Subestação, tenho a comentar e opinar o seguinte:
1. É do conhecimento comum que a Maia é dos concelhos que, ao longo das últimas
décadas, mais evoluiu, ao nível social, cultural e, sobretudo, ao nível urbanístico.
2. Para tal muito tem contribuído o investimento público ao nível do Estado Central (ex:
A41, A3, A4, EN14, Metro, etc.) e, essencialmente e naturalmente, ao nível Autárquico.
3. Todo este desenvolvimento foi acompanhado de um fortíssimo investimento privado,
resultando numa transformação de uma Maia outrora muito agrícola para uma urbana,
densamente povoada tanto por residentes como por serviços.
4. Paralelamente verifica-se que, ao nível das linhas áereas, o investimento havido tem sido
sobretudo na sua multiplicação, resultando num forte impacto negativo na paisagem e no
dia a dia de quem nas imediações vive e/ou trabalha, ou seja nada consentâneo com a
qualidade urbanística que é reconhecida à cidade da Maia.

Assim, é minha forte e convicta opinião que não é só pertinente como urgente que para a
zona interior da área urbana do Porto seja implementada a possibilidade de
"reformulação da rede, com o estabelecimento de novas ligações a 220 kV em circuito
subterrâneo no eixo Vermoim - Custóias - Prelada, integrando a modificação de
alguns troços circuitos aéreos de 220 kV existentes para uma tipologias em circuito
subterrâneo.”

Grato pela oportunidade de poder dar o meu contributo,
Atentamente,

Hélder Domingos Fernandes Martins 


